

**Essence:** Doux enfants, vous changez maintenant d'adorateurs en êtres dignes d'adoration. Le Père digne d'adoration est venu vous rendre dignes d'adoration comme Lui.

**Question:** Les enfants, quelle foi déterminée avez-vous intérieurement ?

**Réponse:** Vous avez la foi déterminée que de votre vivant, vous n'abandonnez pas le Père tant que vous n'aurez pas obtenu de Lui votre héritage complet et que vous quitterez votre vieux corps dans le souvenir de Baba et rentrerez à la maison avec Lui. Baba nous montre le chemin facile pour rentrer à la maison.

**Chanson:** Salutations à Shiva.

Om shanti. Beaucoup de gens disent: "Om shanti." Les enfants, vous dites aussi: "Om Shanti." Chaque âme dit intérieurement: "Om shanti." Cependant, les âmes ne se connaissent pas précisément et elles ne connaissent pas non plus le Père. Bien qu'elles appellent le Père, Il dit: Personne ne Me connaît tel que Je suis ni ne sait ce que Je suis. Celui-ci (Brahma) dit: Je ne savais pas qui j'étais ni d'où je venais. Les âmes sont *masculines*; elles sont des fils. Le Père est l'Âme Suprême; par conséquent, toutes les âmes sont *frères*. Puis, quand elles entrent dans un corps, certaines sont appelées *hommes* et d'autres *femmes*. Mais, aucun être humain ne connaît précisément l'âme. Les enfants, vous recevez maintenant cette *connaissance* que vous emmènerez avec vous. Là-bas, vous savez que vous êtes des âmes et que vous devrez quitter votre vieux corps pour en prendre un nouveau. Vous emportez avec vous la connaissance de l'âme. Auparavant, vous ne saviez même pas ce qu'est une âme. Vous ne saviez pas non plus pendant combien de temps vous avez joué un *rôle*. Encore maintenant, beaucoup ne savent pas complètement qui ils sont. Ils se connaissent sous une forme grossière et ils se souviennent aussi d'une grande forme ovale (*lingam*). Très peu se souviennent et savent: "Moi, l'âme, je suis un point et le Père est aussi un point." L'intellect de chacun est numberwise. Certains comprennent très bien et commencent à expliquer aux autres. Vous expliquez: "Considère que tu es une âme et souviens-toi du Père. Lui seul est le Purificateur." Au début, les gens ne reconnaissent pas l'âme. Vous devez donc le leur expliquer. Ils ne pourront connaître le Père que lorsqu'ils auront la foi que chacun est une âme. C'est parce qu'ils ne comprennent pas ce qu'est une âme qu'ils ne sont pas totalement capables de comprendre le Père. Les enfants, vous savez maintenant que nous les âmes, sommes des points. Chaque âme minuscule a un *rôle* de 84 vies enregistré en elle. Vous devez également l'expliquer. Sinon, ils diront seulement que cette connaissance est très bien et que vous montrez une très bonne voie pour trouver Dieu. Cependant, ils ne sauront pas qui ils sont, ni qui est Dieu. Ils diront seulement: "C'est très bien! C'est très bien!" Certains disent même que vous les rendez athées. Vous savez que personne d'autre ne comprend cette connaissance. Vous expliquez: "Maintenant, nous devenons dignes d'être adorés. Nous n'adorons plus personne parce que nous sommes les enfants de Celui qui mérite le plus d'être adoré, Dieu, car c'est le Plus élevé." Il est le Père élevé (Pita Shri), le plus digne d'adoration. Les enfants, vous savez maintenant que le Père élevé a fait en sorte que vous Lui apparteniez et qu'Il vous enseigne. Il est le Seul, l'Unique le plus élevé, le plus digne d'adoration. A part Lui, personne ne peut nous rendre dignes d'adoration. Les adoreurs font assurément des autres des adoreurs. Dans le monde, tous les autres sont adoreurs. Nous avons maintenant trouvé le Père qui est digne d'adoration et qui nous rend semblable à Lui. Il fait en sorte que nous cessions de pratiquer l'adoration. Il nous ramène avec Lui. Ici, c'est un monde sale, c'est la terre de la mort. La dévotion commence lorsque le royaume de Ravan commence. Vous changez de dignes d'adoration en adoreurs. Ensuite, le Père doit venir nous changer d'adoreurs en êtres dignes d'adoration. Nous devenons maintenant des déités

dignes d'adoration. Chaque âme joue son *rôle* dans un corps. Les âmes, le Père nous rend pures afin de nous changer en déités dignes d'adoration. C'est pourquoi vous les enfants avez reçu une méthode : souvenez-vous du Père afin de changer d'adorateurs en dignes d'adoration, parce que ce Père est adoré de tous. Ceux qui ont été adorateurs pendant un demi-cycle deviennent ensuite dignes d'adoration pendant un demi-cycle. Cela fait également *partie* du *drama*. Personne ne connaît le début, le milieu et la fin du *drama*. Les enfants, grâce au Père, vous connaissez tout cela maintenant et vous l'expliquez aux autres. La toute première chose à expliquer est: "Considérez que vous êtes des âmes, des points. Le Père des âmes est l'Incorporel. Il est *Empli de Connaissance*. Il vient ici pour nous enseigner. Il explique les secrets du début, du milieu et de la fin du monde. Le Père ne vient qu'une seule fois. Vous n'avez à Le connaître qu'une seule fois (dans le cycle). Il ne vient qu'une seule fois en cet âge de confluence. Il vient purifier le vieux monde impur. Selon le *plan du drama*, le Père est maintenant venu." Ce n'est pas nouveau. Je viens de cette façon à chaque cycle. Il ne peut pas y avoir la moindre *seconde* de différence. Chacun d'entre vous les enfants, accepte dans son cœur que Baba donne à l'âme cette vraie connaissance. Puis, le Père reviendra dans un cycle. Au prochain cycle, vous saurez à nouveau tout ce que le Père vous apprend en ce moment. Vous savez également que le vieux monde est maintenant sur le point d'être détruit et que vous irez ensuite jouer vos *rôles* à l'âge d'or. Vous deviendrez les résidents de l'âge d'or du paradis. Votre intellect s'en souvient. Le souvenir vous permet de rester heureux. Votre vie est une *vie d'étudiants*. Vous étudiez pour devenir les résidents du paradis. Votre bonheur devrait rester stable jusqu'à la fin de votre *étude*. Le Père explique que cette *étude* continuera jusqu'à ce que tout soit prêt pour la destruction. Vous savez qu'il y aura de toute façon des incendies. Les préparatifs sont en cours. Ils s'emportent les uns contre les autres. Partout dans le monde, il y a toutes sortes d'armées. Elles sont toutes prêtes à se battre. Une personne ou une autre crée des problèmes tels qu'ils conduisent à la guerre. La destruction doit avoir lieu comme au cycle précédent. Les enfants, vous la verrez. Vous avez déjà vu comment une étincelle a pu déclencher une très grande guerre. Ils se menacent tous mutuellement en disant qu'ils utiliseront de grosses *bombes*. Lorsque la mort se présente à eux, ils n'ont pas d'autre choix que de fabriquer encore plus de *bombes*. Durant la dernière guerre, ces *bombes* ont été utilisées. Cela devait arriver. Il y a actuellement des milliers de telles *bombes*. Les enfants, vous devez vraiment expliquer que le Père est maintenant venu pour ramener tout le monde à la maison. Tout le monde appelle : "Ô Purificateur, viens ! Emmène-nous loin de ce monde sale dans un monde pur." Les enfants, vous savez qu'il existe deux mondes purs : La libération et la libération dans la vie. Chaque âme deviendra pure, puis ira dans le monde de la libération. Ce monde de peine, que l'on appelle également la terre de la mort, va être détruit. Au début, vous étiez dans la terre de l'immortalité. Ensuite, en faisant le tour du cycle, vous êtes arrivés dans la terre de la mort. Cette terre de l'immortalité est maintenant à nouveau en train d'être établie. Là-bas, personne ne meurt prématurément. C'est pourquoi on l'appelle la terre de l'immortalité. Bien que ces mots soient mentionnés dans les écritures, personne n'en comprend le sens réel. Vous savez également que Baba est maintenant venu et que cette terre de la mort doit vraiment être détruite. C'est *certain à 100%*. Le Père explique : Les âmes, vous devez devenir pures grâce au pouvoir du yoga. Souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits. Cependant, certains enfants sont incapables d'avoir autant de souvenir. Vous devez faire certains efforts pour réclamer le royaume, l'héritage de Baba. Autant que possible, restez dans le souvenir. Contrôlez-vous : "Pendant combien de temps suis-je capable de rester dans le souvenir ? A combien d'autres personnes est-ce que je rappelle cela?" Manmanabhav n'est pas un mantra. C'est le souvenir du Père. Ne vous identifiez plus au corps. Vous êtes des âmes. Ce corps est votre char. Vous faites tant de travail grâce à lui. Vous ferez à nouveau l'expérience d'être des déités de l'âge d'or et de régner là-bas. A ce moment-là, vous serez conscients de

l'âme de façon *pratique*. L'âme dira : "Mon corps est maintenant vieux. Je vais le quitter pour en prendre un neuf." Il n'est pas question de peine là-bas. Ici, les gens font tant d'efforts pour ne pas quitter leur corps. Ils prennent même des médicaments prescrits par leur *médecin*. Les enfants, même si vous êtes malades, ne soyez pas las de votre corps. Vous comprenez que c'est en vivant dans votre corps que vous devez réclamer au Père l'héritage. C'est grâce au souvenir de Shiv Baba que vous deviendrez purs. C'est là qu'il faut faire un effort! Néanmoins, vous devez tout d'abord savoir ce qu'est une âme. Pour vous, l'aspect principal est le pèlerinage du souvenir. Tout en étant dans le souvenir, nous quitterons ce lieu pour le monde des âmes où nous résiderons. C'est notre demeure de la paix. Vous seuls connaissez et vous souvenez de la demeure de la paix et la demeure du bonheur. Personne d'autre n'a cette connaissance. Ceux qui ont revendiqué du Père leur héritage au cycle précédent, le revendiqueront à nouveau. Le pèlerinage du souvenir est le point principal. Les pèlerinages du chemin de la dévotion touchent maintenant à leur fin. Même le chemin de la dévotion se terminera. Qu'est-ce que le chemin de la dévotion? C'est seulement lorsque la connaissance existe que l'on peut le comprendre. Ils pensent qu'ils peuvent trouver Dieu en faisant de la dévotion. Ils ne savent pas quel fruit de la dévotion Il nous donne. Les enfants, vous comprenez maintenant que le Père vous donne vraiment votre héritage du royaume du paradis. Il vous a donné à tous votre héritage du paradis. Le roi, la reine et les sujets résidaient tous au paradis. Le Père dit : Il y a 5000 ans, J'avais fait de vous les résidents du paradis. Je suis à nouveau en train de le faire. Vous reprendrez ensuite 84 naissances de la même façon. Gardez cela dans votre intellect. Ne l'oubliez pas. Les enfants, la *connaissance* du début, du milieu et de la fin du monde que le Père possède devrait couler goutte à goutte dans votre intellect. De quelle façon reprenons-nous 84 naissances? Nous réclamons maintenant notre héritage à Baba. Nous l'avons pris du Père de nombreuses fois par le passé. Le Père dit : réclamez-le comme vous l'avez déjà fait. Le Père continue à enseigner à tout le monde. Il ne cesse de vous mettre en garde et vous dit d'assimiler les vertus divines. Contrôlez-vous tels des observateurs détachés et voyez dans quelle mesure vous faites des efforts. Certains d'entre vous pensent qu'ils font de très bons efforts; vous pensez : "Je fais des préparatifs pour les expositions etc. afin que tous finissent par savoir que Dieu le Père est venu." Ces pauvres gens dorment dans le profond sommeil de l'ignorance. Ils ne comprennent rien à la connaissance. C'est pourquoi ils considèrent que la dévotion est ce qu'il y a de plus élevé. Possédiez-vous la moindre connaissance avant ? Vous comprenez maintenant que le Père est l'Océan de connaissance. C'est Lui qui vous donne le fruit de votre dévotion. Ceux qui ont fait beaucoup de dévotion recevront un fruit plus élevé. Ce sont eux qui étudient très bien et qui réclament un statut élevé. Ce sont des aspects tellement doux. Tout est facilité afin qu'on puisse l'expliquer aux vieilles mères etc. Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Dieu Shiva est le Plus élevé. On dit: "Salutation à l'Âme suprême Shiva". Il dit : Souvenez-vous constamment de Moi seul et vos péchés seront détruits, c'est tout. Il ne vous donne aucune autre difficulté. Plus vous progresserez, plus vous vous souviendrez de Shiv Baba. Nous devons réclamer notre héritage au Père. Nous le réclamerons vraiment du Père de notre vivant. Ceux qui quittent leur corps dans le souvenir de Shiv Baba emporteront ces sanskars avec eux. Ils iront vraiment au paradis. Ils reçoivent un fruit proportionnel à leur yoga. L'aspect principal est de rester dans le souvenir autant que possible, tout en marchant et en se déplaçant. Le fardeau de péchés qui est sur votre tête doit disparaître. Seul le souvenir peut le permettre. Le Père ne vous donne aucune autre difficulté. Les enfants, Il sait que pendant la moitié du cycle vous avez dû faire face à de nombreuses difficultés. C'est pourquoi Je suis maintenant venu afin de vous montrer la méthode facile pour obtenir votre héritage. Souvenez-vous simplement du Père. Même si avant, vous vous souveniez de Lui, vous n'aviez aucune connaissance. Le Père vous a maintenant donné cette connaissance: souvenez-vous de Moi de cette façon et vos péchés seront

détruits. Bien que de nombreuses personnes vénèrent et se souviennent beaucoup de Shiva, elles ne Le reconnaissent pas. Le Père Lui-même vient en ce moment et Se présente à vous. Il dit : Souvenez-vous de Moi ! Vous comprenez que maintenant, vous Le connaissez bien. Vous dites que vous allez rencontrer BapDada. Le Père a emprunté ce "Char chanceux". Le "Char chanceux" est très célèbre. Le Père s'installe dans ce char et vous parle de cette connaissance. C'est aussi un *rôle* joué dans le *drama*. Cycle après cycle, Il entre dans ce Char chanceux. Vous savez qu'il s'agit du même personnage dont on a dit qu'il était laid et beau. Les gens l'ont baptisé "Arjuna", mais vous seuls savez de qui il s'agit. Le Père explique précisément comment Brahma devient Vishnu et comment Vishnu devient Brahma. Les enfants, vous comprenez maintenant que vous appartenez à la terre de Brahma et que vous appartiendrez à la terre de Vishnu. Il faut 84 vies pour passer de la terre de Vishnu à la terre de Brahma. Tout ce que vous entendez en ce moment vous a été expliqué de nombreuses fois. Le Père dit maintenant aux âmes : Souvenez-vous simplement constamment de Moi seul et vos péchés seront détruits. C'est aussi pourquoi vous devriez être heureux. En devenant purs durant cette dernière vie, vous deviendrez les maîtres du monde pur. Pourquoi alors ne deviendriez-vous pas purs ? Vous êtes des Brahma Kumars et Brahma Kumaris, les enfants du Père unique, et pourtant il vous faut du *temps* pour changer votre comportement. D'ici la fin, vous atteindrez progressivement votre niveau karmateet. En ce moment, personne ne peut l'atteindre. C'est impossible. Lorsque vous atteindrez votre niveau karmateet, vous ne resterez pas dans votre corps. Vous devrez le quitter et la guerre commencera. Vous ne devez vous souvenir que du Père unique et cela demande des efforts. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Contrôlez-vous tels des observateurs détachés et voyez dans quelle mesure vous faites des efforts. Tout en avançant et en agissant, pendant combien de temps restez-vous dans le souvenir du Père ?
2. Ne soyez jamais lassés de votre corps. Tout en vivant dans votre corps vous devez réclamer votre héritage au Père. Afin de devenir les résidents du paradis, *étudiez* pleinement dans cette *vie*.

**Bénédictio:** Puissiez-vous faire l'expérience du niveau libre des liens en accomplissant chaque action tout en étant trikaldarshi et un observateur détaché, et vous deviendrez un exemple.

Si vous faites tout en étant stable dans *le niveau* trikaldarshi et si vous connaissez le début, le milieu et la fin de chacune de vos actions, aucune d'entre elles ne sera pécheresse; ce seront toujours des actions pures. De la même façon, quand vous ferez tout en tant qu'observateur détaché, vous ne créerez aucun lien karmique à travers tout ce que vous faites. Parce que le fruit de vos actions sera élevé, vous forgerez des relations à travers elles, et non des liens. Dans tout ce que vous faites, restez détaché et aimant et vous deviendrez un exemple devant de nombreuses âmes.

**Devise:** Ceux dont l'esprit est constamment contenté demeurent légers et lumineux (double light).

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Signal avyakt :** Pratiquez le fait d'être dans le niveau conscient de l'âme, soyez introverti.

Les pensées puissantes permettront à l'âme d'accumuler du pouvoir, c'est-à-dire que vous accumulerez de l'énergie et vous utiliserez également votre temps d'une manière utile. Les pensées inutiles vous font

perdre votre énergie et votre temps. Par conséquent, cessez maintenant de créer des pensées inutiles. C'est cette création qui perturbe l'âme, le créateur. Donc, maintenant constamment cette fierté pure, " moi, cette âme, suis un maître à l'autorité toute puissante, je suis une âme puissante", et vous ne serez jamais perturbé. Vous deviendrez celui qui met un terme à la perturbation des autres.